

**АЛЕКСАНДР БЕЛАНОВ****Генеральный директор АНО «Продюсерский центр «Крымский Мост»,****Секретарь Крымского отделения Союза журналистов России.****(Выступление 2)**

Добрый день, дамы и господа!

Сохранение исторического наследия России, защита его от фальсификаций - дело государственной важности не только для политиков и историков, но и для журналистского сообщества...

У некоммерческой организации «Продюсерский центр «Крымский Мост», которую я возглавляю, в этом благородном деле – большой опыт. В начале 90-х, когда Республика Крым выбирала своего первого Президента, я создал на крымском телевидении программу «Крымский Мост», в рамках которой, самые знаменитые люди России рассказывали – за что и почему они любят этот уникальный, овеянный легендами клочок русской земли, забытый, оставленный новой российской властью под обломками некогда могучего Советского Союза. И вот, уже после «Крымской весны», в Москве появляется новая некоммерческая организация «Продюсерский центр «Крымский Мост», главная задача которой – прорвать информационную блокаду со стороны западных СМИ, популяризировать достижения республики Крым в России и за рубежом, сохранять историческую память и вести борьбу против намеренного и целенаправленного искажения истории российской государственности. Сегодня мы уверены в своих силах, так как работаем в содружестве с Крымским отделением Союза журналистов России, которое уже насчитывает 370 человек. Нашу команду ежегодно пополняют профессионально подготовленные кадры - выпускники факультета журналистики Крымского Федерального Университета имени всемирно известного ученого Владимира Вернадского. Данный факультет полностью обеспечен современнейшими средствами обучения и высококвалифицированными преподавателями, среди которых – известные журналисты-практики, работающие в ведущих крымских СМИ.

Администрация Президента, Министерство иностранных дел и Министерство культуры России, Правительство Республики Крым, Союз журналистов России – вот наши главные партнёры, направляющая сила в решении всех насущных проблем и задач. Продюсерский центр «Крымский Мост» уже несколько лет сотрудничает с Восточно-крымским историко-культурным музеем-заповедником, возглавляемым Татьяной Викторовной Умрихиной. Международная научно-практическая конференция «Военно-исторические чтения», собирающая в городе-герое Керчь ведущих историков и кинодокументалистов, ежегодно вырабатывает план наших совместных действий. Сейчас мы заняты созданием Ассоциации телерадиокомпаний 13-ти городов-героев и 45-ти городов воинской славы. Телезрители России, Украины и республики Беларусь, а также телезрители стран антигитлеровской коалиции - смогут ежедневно знакомиться с документальными фильмами и телепрограммами о Великой Отечественной и Второй мировой войнах. А со 2 по 10 мая – в дни празднования Великой Победы над фашизмом, мы будем собирать друзей России в Крыму, в городах-героях Севастополь и Керчь. «Точкой сборки» станут ежегодный международный фестиваль искусств «Крымский Мост» и кинофестиваль «Созвездие Победы». Можете рассматривать это, дорогие друзья, как официальное приглашение!..

В завершение, хочу лишь отметить – Крым возрождается! Наперекор всем западным санкциям и шипению из-за океана. И мы, как всегда, победим! Ибо за нами – правда и свобода слова, за нами – мир...

(Хронометраж – 3 минуты)

Good afternoon, ladies and gentlemen!

Preservation of the historical heritage of Russia, protecting it from falsifications is a matter of national importance not only for politicians and historians, but also for the journalistic community ...

The nonprofit organization "The Producer Center "Crimean Most ", which I am heading, is a great experience in this noble cause. In the early 1990s, when the Republic of Crimea elected its first President, I created the Crimean Most program on Crimean TV, in which the most famous people of Russia told - for what and why they love this unique scrap of Russian land, forgotten, abandoned by the new Russian government under the wreckage of the once mighty Soviet Union. And now, after the Crimean Spring, a new nonprofit organization, The Crimean Most Producer Center, appears in Moscow, whose main task is to break through the information blockade from the Western media, popularize the achievements of the Crimean Republic in Russia and abroad, preserve the historical memory and To fight against deliberate and purposeful distortion of the history of Russian statehood. Today we are confident in our abilities, as we are working in partnership with the Crimean branch of the Union of Journalists of Russia, which already counts 370 people. Our team is supplemented annually by professionally trained cadres - graduates of the Faculty of Journalism of the Crimean Federal University named after the world-famous scientist Vladimir Vernadsky. This faculty is fully provided with the most up-to-date teaching aids and highly qualified teachers, among which are well-known journalists practicing in the leading Crimean media.

The Presidential Administration, the Ministry of Foreign Affairs and the Ministry of Culture of Russia, the Government of the Republic of Crimea, the Union of Journalists of Russia are our main partners, the directing force in solving all pressing problems and tasks. The producer center "Crimean Most" has been cooperating with the East-Crimean historical and cultural museum-reserve, headed by Tatiana Viktorovna Umrikhina, for several years already. The International Scientific and Practical Conference "Military-Historical Readings", which gathers the leading historians and documentary filmmakers in the city of Kerch, annually develops a plan for our joint actions. Now we are busy creating the Association of TV and Radio Companies of 13 cities-heroes and 45 cities of military glory. Viewers of Russia, Ukraine and the Republic of Belarus, as well as TV viewers of the countries of the anti-Hitler coalition, will be able to get acquainted daily with documentary films and TV programs about the Great Patriotic and World War II. And from 2 to 10 May - during the days of the celebration of the Great Victory over fascism, we will gather friends of Russia in the Crimea, in hero cities Sevastopol and Kerch. "The point of assembly" will be the annual international arts festival "Crimean Bridge" and the film festival "Constellation of Victory". You can consider this, dear friends, as an official invitation!..

In conclusion, I just want to note - the Crimea is reborn! Against all Western sanctions and hissing from across the ocean. And we will always win! Because for us - the truth and freedom of speech, for us - the world...